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Bairros Saudáveis 
 
Resumo da 20ª reunião da Equipa de Coordenação Nacional – 05.07.2021 
 
Participantes: Helena Roseta (HR), Isabel Loureiro (IL), Hugo Esteves, (HE), Aitor Varea Oro (AV), 

Mário Jorge Santos (MJS) e Tiago Mota Saraiva (TMS), Susana Brissos (SB) 

Ordem de Trabalhos 

1. Aprovação da ata da 19ª reunião (doc 1) 

2. Ponto de situação dos protocolos de financiamento 

3. Balanço das sessões de formação em comunicação e em gestão de projetos 

4. Fórum dos Bairros Saudáveis – proposta preliminar 

5. Outros assuntos 

 

Assuntos tratados 

1. Foi aprovada pelos presentes a ata da reunião de 31.05.2021. 

 

2. Coordenadora informou que já foram enviados os protocolos, e que a formalização se 

encontra pendente da assinatura do protoloco do Programa com o PRR. O objetivo é pagar a 

primeira tranche em julho entre os dias 20 e 24. A primeira tarefa das entidades, após 

rececionarem o protocolo assinado pela SGMS, será recalendarizar as atividades dos projetos, a 

acabar em abril de 2022. As entidades terão que prestar contas antes de acabarem as atividades. 

HE questionou se os relatórios teriam mesmo que ser entregues em agosto, tendo a 

Coordenadora esclarecido que não existia alternativa do ponto de vista de calendário.  

IL questionou qual o formato para a apresentação do relatório de contas, o qual a Coordenadora 

esclareceu que será realizado através do preenchimento de campos diretamente na plataforma. 

Foi feita a apresentação por SB do draft dos modelos indicativos para os Relatórios de Prestação 

de Contas. Os modelos foram validados pela ECN, e serão levados a reunião da ER para 

aprovação desta. 

 

3. TMS fez o ponto de situação sobre sessões de formação em comunicação, informando que as 

mesmas correram bem e o feedback foi bom por parte das entidades. HR fez o ponto de situação 

sobre as sessões de formação em gestão de projetos, informando que etas são um trabalho em 

progresso. 

 

4. Foi acordado elaborar uma proposta de metodologia, conteúdos e custos para a realização 

do Fórum dos Bairros Saudáveis, no mês de novembro, em princípio na zona da Figueira da Foz. 

 

5. AV apresentou um pedido com os dados solicitados pelo MCT, relativamente a diversos 

indicadores por região e concelho sobre projetos não apoiados, mas com pontuação de mérito 

para financiamento.  

Ficou consensualizado a equipa de comunicação reunir para decidir qual a melhor forma de 

solicitar às entidades a indicação, por parte destas, de qual o eixo onde acham que melhor se 

enquadra as notícias que irão remeter para o Jornal. 


